

茶道部 ハイスクール茶会inハウステンボスに参加

5月20日(土)、本校茶道部は、今年もハイスクール茶会に参加してきました。今年度は長崎県の18校がハウステンボスに集まり、ハウステンボスの各所で茶席を設け、お手前を披露しながら観光客の方々にお呈茶しました。当日は「バラ祭り」の期間中で美しいバラが咲いていました。天候もよく、本校も約150名の方にお呈茶することができました。今回はその様子をご報告いたします。



今回、1年生2人、2年生3人、3年生1人、合計6名でハイスクール茶会に参加しました。1年生がイベントに参加するのは初めてでした。入部してからお茶会までの少ない時間で練習を重ね、お茶の点て方やお茶の渡し方を覚えました。ハイスクール茶会本番では、何もかもが初めてのことで緊張していたようですが、練習の成果を生かし裏方としてたくさん活躍してくれました。



2年生はハイスクール茶会への参加は2回目でしたが、お客さんの前でお手前をするのは初めてでした。直前までお互いに作法を確認し合い、これまで練習した成果を発揮できました。また、課題を見つけることもできたので、これからのお稽古で改善していきたいと思います。



3年生である私にとっては最後のハイスクール茶会でした。6名という少ない人数でしたが、部員みんなが自分の役割をそれぞれ考えて行動できていたので、スムーズに動くことができました。また、ハウステンボスという素敵な場所でお手前ができたことをうれしく思います。とても貴重な体験ができました。今回参加することで他校のお手前を見ることもできて、たくさんの刺激を受けました。この経験を生かし、これからの活動を頑張っていこうと思います。



茶道部部长 嶋田 亜美